

Quettehou-Saint-Vaast : le tourisme source de division



Le divorce entre Réville, Saint-Vaast et Quettehou est entériné. Et alors que l'office de tourisme de la Pointe de Saire est maintenant éclaté, le torchon continue de brûler entre les villages.

Un conflit subtil par des touristes qui affichent clairement leur désintéressement vis-à-vis de ces problèmes. Qu'il y ait désormais un bureau touristique à Quettehou et un point info à Saint-Vaast ne les perturbe pas. « **Le principal est de bénéficier des renseignements dont nous avons besoin. Nous n'avons même pas remarqué que ça avait changé** », explique une famille en vacances.

Preuve de cet état d'esprit délétère qui règne entre les élus, l'obligation d'annuler la balade guidée et commentée par Annick Perrot dans les rues de Saint-Vaast, la semaine dernière, par l'office de tourisme de la Pointe de Saire.

« Le maire de Saint-Vaast m'a annoncé qu'il interdisait l'office de tourisme de la Pointe de Saire d'organiser des balades payantes dans sa commune, sans son autorisation. Qu'il lui fallait prendre un arrêté alors qu'aucun n'avait été pris les années précédentes pour ces mêmes visites », explique Jean-Pierre Lemyre, maire de Quettehou et président de l'office.

Jean Lepetit, le maire saint-vaastais, de son côté, explique : **« Je me suis étonné de ne pas avoir été mis au courant de cette balade payante dans Saint-Vaast. Je n'ai pas émis de refus car on ne m'a rien demandé. Si l'office de la Pointe de Saire demandait une autorisation, il n'y aurait pas de refus de principe, la demande serait étudiée. »**